

Colocan arco en la entrada del acceso principal

Escrito por Administrador
Jueves, 10 de Enero de 2013 00:00

{besps}secretariageneral10012013|width=215|height=161{/besps}

El día miércoles 9 de enero, alrededor de las 15:00 hs., se llevó a cabo la colocación del arco en la entrada del acceso principal de nuestra ciudad. La pesada estructura de hierro macizo necesito de maniobras con máquinas viales del municipio ayudadas por la empresa constructora, de la firma de Gabriel Luque.

Las tareas fueron supervisadas por el Secretario General, José Luis Horna y por el Inspector General y Director de Medio Ambiente, Dagoberto Luque. Además, se contó con la colaboración de la Dirección de Tránsito, ya que el mismo se mantuvo cortado alrededor de 2 horas para brindar seguridad a los trabajadores y transeúntes.

El cartel tendrá la leyenda "1913 - 2013" en sus extremidades haciendo referencia al centenario que se avecina y contará con iluminación propia.